



Entrevista / Jorge Triana (Diputado – PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- “Ya no sabemos si fue un error del personal técnico, la realidad es que de las modificaciones que se le hicieron al dictamen, en concreto, detectamos 12 y seguimos analizando. La mayoría son no tan relevantes, pudiéramos entender que son errores humanos, como lo dijo el diputado **Ignacio Mier**, pero nos preocupó una en concreto. El proyecto que se aprobó en la Comisión de Seguridad Social no incluía, dentro de estas cuentas de Afores susceptibles de ser apropiadas por el gobierno para llevarse al Fondo de Pensiones para el Bienestar, a los trabajadores en activo que habían cumplido 70 años y que quieren seguir trabajando. De repente, cuando revisamos el documento que se va a votar hoy, nos dimos cuenta que el párrafo que hablaba de este tema en específico mágicamente desapareció. Por eso decimos que los “duendes nocturnos” llegaron en la madrugada y borraron esta parte. Si no leemos a precisión y hacemos el cotejo con el dictamen original, nos hubieran metido el gol del siglo”.

https://drive.google.com/file/d/1_7cXr6Q0VhoOaK9Oh0xiAxqzsfzglrel/view?usp=sharing